



Conferencia y diplomas en la clausura de la Universidad de la Experiencia

El profesor de Historia de la Universidad de Salamanca, Iñaki Martín Viso, pronunciará esta tarde, a partir de las 17:30 horas, en el Centro Educativo municipal, la conferencia de clausura del curso 2018/2019 del Programa Interuniversitario de la Experiencia, una charla que lleva por título “Cuando el imperio se desvaneció: La Raya en los primeros tiempos de la Edad Media”. A continuación, los alumnos graduados en el programa mirobrigense — Concepción Cabrera Vegas, María Ángeles de Paúl Cuesta, Rufino Porrás González y Aurora Rebollo Sánchez— recibirán el diploma que les acredita haber superado la formación impartida en las materias de Economía y Administración de Empresas, Filosofía, Medicina e Historia de América, entre otras. | CASAMAR